



« **Rue Jules Massenet** (4), il y a une vraie problématique de stationnement sur les trottoirs. Alors pour la sécurité des piétons on va la mettre en Zone 20 km/h et Zone de Rencontre. Pour le **Rondpoint de Bernard de Jussieu** (5), j'en ai parlé avec les services techniques depuis mon début de mandat. Je voudrais qu'on réaménage ce rondpoint parce qu'il est à la fois très grand et très dangereux, de plus il y a tous les jeunes qui vont au stade. Je voudrais absolument qu'on travaille sur le projet. Donc je pense qu'il va y avoir une table ronde, peut-être pas cette année, mais l'année prochaine et je demanderai certainement à certains conseillers de quartier de se mettre sur le projet avec nous pour qu'on puisse vraiment voir l'ensemble des problématiques. »

« **Allée Hector Berlioz** (6), au fond de la cité de Jussieu c'est la même problématique, donc c'est la vitesse qu'on veut absolument réduire car il y a pas mal d'enfants, de familles, de personnes âgées et à certains endroits, il n'y a même pas de trottoirs. Donc là aussi j'ai demandé aux services techniques qu'on sécurise au maximum. On avait mis des chicanes en provisoire, mais c'est pas du tout satisfaisant, donc on est en train de voir avec eux comment on peut sécuriser cet endroit-là. **Rue Charles Gounod** (7), c'est pareil il y a un grand espace vide, où tout le monde se gare un peu n'importe comment. J'ai donc aussi demandé aussi une sécurisation des lieux. »

« Croisement **Rue de la Ceinture** et **Chemin de Fausse Repose** (8), les tracés de la piste cyclable vont être refaits. **Rue Saint-Symphorien** (9), c'est un peu compliqué à sécuriser, car les automobilistes ont tendance à couper la piste cyclable dans le virage. Donc c'est vrai que c'est accidentogène. Donc surtout n'hésitez pas si vraiment vous avez des idées d'aménagements, à venir me voir ou à m'envoyer un mail. »